



2 Pièces

42 m²

Réf. 82868445

619 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

C'est à une adresse recherchée, avenue de la Bourdonnais, à quelques pas du Champ de Mars et des rues commerçantes du Gros Caillou, que nous vous proposons cet appartement de 42.78m² loi Carrez, au 4ème étage par escaliers d'un immeuble de bon standing de 1890, avec gardienne. Deux pièces au charme parisien de 42.78m² loi Carrez et 43m² au sol, composé d'un séjour traversant sur deux cours, offrant une belle luminosité de part ses nombreuses fenêtres, d'une cuisine séparée meublée et équipée, d'une chambre, d'une salle de bains, d'un dressing ouvert et de toilettes séparées. Une cave complète ...

Ideally located on Avenue de la Bourdonnais, a stone's throw from the Champ-de-Mars and the Gros Caillou shopping streets, this 42.78 sqm apartment (as defined by the Carrez law) is on the 4th floor of a luxury 1890's building with a concierge and no elevator. This charming 43 sqm two-room Parisian apartment (42.78 sqm as defined by the Carrez law) comprises a living room overlooking two courtyards and very bright thanks to its numerous windows, a separate furnished and equipped kitchen, a bedroom, a bathroom, an open walk-in closet and a separate toilet. Sold with a cellar. This very bright ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

